
学校名

記録者

【協議事項】

【協議事項】

②次年度学校経営方針（案）

①広報誌の紙面確認と原稿依頼

生徒が十分に意味を理解できない質問は低い配点となる可能性があるので注意すべき。

②基本的には次回または次回までに意見を寄せ合うものとする。

③教育調査について

主な意見

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

出席者（委員）

水谷実岐副校長

なし

会議内容

【報告事項】

（１）会長挨拶　コロナ禍でも’友達と会えることがうれしい’という子どもの気持ちは強い。学校の
負担はたいへんですが、安心安全の学校運営を。区の通知には「学校運営協議会等と連携し」
の位置づけあり。コロナのＡＩ予測で２月度は大変な数字。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

開催日時

開催場所　

伊藤恒夫

２０２１年１月２０日（水）　１６：００～１７：４０

自由記述方式などからの生徒からのフィードバックは重要で、教職員のすごい励みになることが
ある。

（４）学校の近況報告

峯岸誠会長　横田和長校長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員　西貴子委員
井上一郎委員　澁谷薫委員　早苗愉香委員

その他

①担当者にて次回までに検討する。中止とはしない方向で。

配布資料　１．次第　２．学校運営協議会会議録（２０２０年１２月度）　３．令和３年度学校経営方
針（案）　４．杉並区立学校感染症対策と学校運営に関するガイドライン（２学期以降年度末まで）
５．緊急事態宣言発令に伴う新型コロナウイルス感染症対策の徹底について（通知）　６．令和２
年度生徒授業アンケート全体集計　７．令和２年度杉並区教育調査

（２）学校長挨拶　各種行事中止の中、各学年の「学習発表会」を計画、この一年の学びはどう
だったかと。令和３年度学校経営方針（案）での強調点、主体性・創造性・環境学習・生徒授業ア
ンケートから教員のレベルアップや具体的な改善策・学校の常識≠社会に常識で自由と責任を
自覚させる等、乞うご意見を。また学年末には「下級生へのメッセージ」を計画。

年末にダンスパーフォーマンス。合唱やスキー中止。検温順調。保護者説明会体育館で実施。
教職員関係２件。教育調査経年変化、概ね上昇傾向、下降２項目。推薦入学願書関係、個個で
Ｗｅｂ・郵送なので、学校としては不安、確認するようにしている。

様式２



日時

会場

次回の会議日程

令和３年２月１７日（水）　１６：００～

松ノ木中学校　被服室

②２０２０年１２月２６日松ノ木中学校校庭にて行われた、多数のダンスチームパーフォーマンス
を視聴、もちろん松中のダンス部も参加。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（・・・・・拍手）

①地域から、松中生は年配者への声かけがすごいと、そして区域外からの松中への入学希望も
あると。                 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　          (・・・・・・拍手）
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